

【発 行】 鎌田城行事務所 〒980-0004青葉区 宮町4丁目8-15 電話Fax 222-0895 公明党仙台市議団 電話 214-8718 Fax 711-3454

学校納付金アプリ導入問題 保護者の負担を避けよ

新年度予算で 括

第

質疑

葉山交流広場城行が登壇し、公明党市業 3 月 12 日 この総括記 議 (地下鉄東) 寸 から 質 疑 鎌

西青

たって行われました。 3月13日までの11日間 別委員会は、2月27日 和 6 度予 での11日間にわら 心建

号に掲げ 掲載の予定です。 の通りです。詳細

查 設され 部 セ る音 タ 楽

複合施設整備などに 別掲の通りです。詳細は質疑の主なポイントは当局の考えを質しました 震災メモリア ホ 駅 ル つ拠ル ははた。 い点 中に

に

田

◇総括質疑の主なポイント◇

創 造 拠

乗設記

のKも推 Bめ施 。カベりの念

48

1 9 充ら24ア 実せ時コ る間ン 方化

統

音が似たさいのでは ルる体の# 手際制病8 育転認 て出知 策

の第3者、気づきと思いやり情報保障原本とデジタル化、還元策

・・信・歳相第記頼学入談

▼令和6年度予算 4502【計凝田轍·景即於

決 議

第

1

号

市

内

病

院を含

む

4

· 病院

再

編

構想

|関

する件

区決 公における平分議第2号「 半っ和パ のレ 早ス 期チ (実現: に治関区 するガ 件ザ 地

バレスチナ自治区・ガザ地区における平和の早期実現に関する件

パレスチナ自治区・ガザ地区では、日に日に深刻度を増す人道上の危機に瀕してお り、市民の人命が危機的状況にさらされている。

令和5年11月15日に国連安全保障理事会で採択された「人道的な戦闘の一時休止 と人質の即時解放」を求める決議第2712号に従い、国際社会として本格的な体戦等、 事態の鎮静化を進め、平和を実現することが求められている。

よって、仙台市議会は、この紛争に関わる全ての当事者及び日本政府をはじめとす る国際社会に対し、一刻も早い平和の実現と、早急な事態の解決・改善を図るため、 次の事項について強く求める。

- 1 国際人道法をはじめとする国際法の適守
- 2 即時かつ持続的な休戦の実現及び人質の即時解放
- 3 人道危機を改善する、水や食料、燃料、医薬品等を含む支援物費の供給

以上、決議する。

令和6年3月14日

物台市議会

市内病院を含む4病院再編構想に関する件

宮城県が主導する4病院再編構想については、県が合和5年12月17日に本市八木 山地区で開催した「仙台医療圏の病院再編 地域説明会」で、参加者から説明内容に 対する不満や病院移転に反対する意見、疑問の声が相次いで出されていた。それにも 関わらず、当該説明会の開催からわずか5日後の同月22日に、県は仙台赤十字病院 と宮城県立がんセンターの統合に向けた基本合意を締結した。

東北労災病院と県立精神医療センターの移転・合築業についても、県が本市青葉区 内で開催した地域説明会で、参加者から県の進め方への不満や病院移転への懸念や不 安、反対の意が多数示された。

県では、厚生労働省に対し、仙台赤十字病院と宮城県立がんセンターを対象とする 重点支援区域選定について申請し、選定を受けた。その際、同省からは「仙台市をは 風点又致に吸過点につか、中部し、速走を支行た。その際、向着からは、加賀市をは じめとする関係自治体に丁寧に設明を行い、理解を得ること」及び「医療機能の再編 等により影響を受ける地域住民に丁寧に説明を行い、理解を得ること」の2つの条件 が付されたが、このような条件は過去前例がないものである。今回の重点支援区域選 定に当たって国から付された条件の趣旨を踏まえ、県は、地域住民や関係自治体、関 係者らの声に誠実に応え、市内病院を含む4病院再編の進め方について信頼を得られ

よって、本市議会は、下記の事項を強く求める。

58

- 1 県は、地域住民や本市をはじめとする間径自治体からの理解を得ることが不可欠 であることを認識しつつ、本市との協議で本市が提示する協議項目の全てに丁寧に 対応するとともに、病院関係者同席のもとでの説明会を開催し、地域住民らと十分 に意見交換した上で、慎重に検討すること。 2 市当局においては、市民の命と健康を守るために必要な医療提供体制を確保すべ
- く、再編構想に係る課題を改めて明確化し、県の段明内容の合理性、妥当性等について十分な議論を重ね、適切に判断するよう努めること。
- 3 県及び市当局は、協議の福度、話し合われた内容について、正確な記録を作成し、 県民、市民に速やかに発信すること。

以上、決議する。

令和6年3月14日

仙台市議会

3

決議第1号「市内病院



決議第2号「パレスチ

多年

IJ

に対する慎重な意見書第1号

|な議論を求める件_ 「ライドシェア

自治区

ライドシェア導入に対する慎重な議論を求める件

高齢化の連単により運転免許証を自主返納した後の移動手段の確保が求められる

高齢能の港駅により運転発計話を自主返納した彼の移動手段の確保が求められる など、高齢者、信害者等の交通物をとって、通転や買い物といった日常生活を送る ために、地域公共交通はなくてはならない移動手段である。 その中でもタラシー事業は、ドア・ツー・ドアの便利を開発しての機能 を有しており、加えて本市においては、地域の受益者まえた乗り合いタラシーの展 開強化に取り組むなど、地域住民の安全・安心な移動手段として重要な役割を果たし

ている。 その一方で、全国のタクシー会社で働く運転手の数はコロナ禍前の平成 31 年 3 月 末と比較し令和5年 3 月末時点で約 20%も減少しており、全国的にタクシーの運転

来と北税と令和5年3月末時点で約 20%。機学しており、全国的にタクシーの運転 不足がに関なる理能とかでいる。 こうした状況を受け、含布5年12月20日に関係された内閣官房デジタル行財政改 茶会論では、地域の自家用車や一般ドライバーを活用した「ライドシェアの一部解禁」 を令和6年4月から開始することと、同年6月に向けてダクシー等書者以外の者がタ イドシェアに募入することができる始朝度について議論をすることが提明された。 今回の「ライドンエアの一部鉄」は、タクシーが不果する地域や側、時間帯に 助り、タクシー会社管理の下で一般ドライバーによる有質での逃迎を可能とするもの である。

類り、タクシー会社管理の下で一般ドライバーによる有償での迅速を可能とするものである。 である。 今和6年6月に向けて検討、議論が進められる「ライドシェアの全面的な解禁」については、無税所に解析されることとなれば、事業主体が選行管理や単本理機等について責任を会りが、自家用車の製産者のみが運賃費任金負う可能とがあることと、すでにライドシェアが普及している海外通恒で運転手による暴行等の爰累行為が多数発生していることなどの大きな問題のが指摘されており、利用を発行等の爰累行為が多数発生していることなどの大きな問題が指導されており、利用を保証されていた。 促送れていた役を招くされがある。さらに、競合関係にあるタクシー事業者をはじめ、交通事業者が異な採算では維持することが関係となっている海外バスを残遇できた。 ため、関係公民が優においれては、ライドシェアの構入に関する法制度の構入に関し、地板公共交通の存成、ひいては地底接近に投資な影響を与えかれない。 よって、限会及び政保におかれては、ライドシェアの構入に関する法制度の構入に関し、地板公共交通の政情が出ては、ライドシェアの構入に関する法制を構造し、 進めるよう、強く要望する。

以上、地方自治法第99条の規定により、意見書を提出する。

樂議院議長 多議院議長 多議院進長 的複終生版 財務大臣 財務大臣 財務大臣 国上交通大臣 四月閣幹參相出大臣(経済財政政策) 小園原等基礎。

デジタル行財政改革担当

仙台市議会議長 橋 本 啓 一

す よう ド 4 シ 病 求 エ 院 ア導 8 再 る意 編 入に 見 対 書 慎 す

算 は を 3 仙 は 月 台 閉 U 14 市 月 会致 8 議 会第 لح す 令 る議 和 1 6 口 [定例会 案を 年 一度予

> 今議会で は、 国 と、 重 対 を 県 期

る

意見書第1号「ライド



シェア導入に対す

L 計る 依 末 き 論 ま は 重 歩

あたり なり、の実施 情報や金銭 れました。 様等を再検討すること」 務 る集金アプリの るリスク低減の 意見が て議論 ている 実施が見送られることと \mathcal{O} 標準化 保護者負担の 同趣旨の意見が付さ 予算委員会の採決に が相次ぎ、 する中で 「学校納付金に \mathcal{O} • 取 効 ため 導 率 扱 化と 軽 4 11 とは に 集 月 減 全業 個 か عَلَ カコ 6 لح 住 カン

亚 和 L ま 実 新年度予算に含ま 現 死を求め た。 る決議 を

議、 採択 スチナ・ ガザ 地